



RECYCLE-ACTION

Hawkesbury, Ontario. Approuvé le 18 novembre 2014

Sommaire du financement : Financement pour aider avec l'achat de conteneurs pour faciliter la récupération de plastique agricole. Ces conteneurs seront distribués dans chaque municipalité de Prescott-Russell. Recycle-Action est une entreprise sans but lucratif et est un leader du recyclage et de la récupération qui cherche à aider les communautés de Prescott-Russell avec la gestion de leurs matières recyclables. Ce projet permettra une expansion de services offerts par l'entreprise.

Résultats : Achat de conteneurs pour le recyclage de plastique agricole. Création d'un emploi et le maintien de 14 emplois.

Coût du projet : 95,125 \$ / PDEO 13,770 \$

RECYCLE-ACTION

Hawkesbury, Ontario. Approved on November 18, 2014

Funding Summary: Assistance in the purchase of containers to collect and recycle agricultural plastic. The containers will be distributed in each municipality of Prescott-Russell. Recycle-Action is a non-for-profit organization and is a leader in recycling. Their mandate is to assist communities of Prescott-Russell with the management of their recyclables materials. This project will allow the organization to expand their services.

Results: Purchase of recycling containers for agricultural plastic. This project will create 1 new job and maintain 14 jobs.

Project Cost : \$ 95,125 / EODP \$ 13,770